

Priester von bzw. in Rotenhain (Rotzenhahn)

1289	Erste Erwähnung der Pfarrei, bzw. Pfarrkirche. Die Kirche wurde dem Stift B.M.V. Diez inkorporiert; die Pfarrstelle war „ <i>schon vakant</i> “.
1325	Pleban der Kirche zu Razenhan
1329	Konrad , Pleban zu Razinhan, später als <i>Conradus decanus de Rotzenhaym</i> im Stift B.M.V. in Diez
1413	Johann Sprengel
1465	Peter Verber , <i>Kirghar zu Roczenhan</i>
um 1469	Friderich
1471	Vizekurat Mathyas von Westerburg
bis 1480	Vikar Johann Welker , Kanoniker im Stift B.M.V. in Diez
ab 1480	Dietrich von Walderdorff , später Dekan im Stift B.M.V. in Diez
1489	Johannes Per , Vizepleban
ab 1513 - 1540	Philipp von Staffel , Kanoniker im Stift B.M.V. in Diez
1525	Capellan bzw. Vikar Rorich Steuper (vgl. 1550)
ab 1540	Johannes Raidt oder Raedt , Kanoniker im Stift B.M.V. in Diez Er ließ die Pfarrei durch einen Kaplan betreuen.
1545 - 50	Gotthart Steuper , Sohn des Simon Steuper aus Pfeifensterz
1550	Rorich Steuper (vgl. 1525)

Einführung der Reformation

1562-1563	Burkhart Bernstein (lutherisch); gleichzeitig Pfarrer in Salz. Er lässt den Dienst in Rotzenhahn durch einen Kaplan versehen.
um 1563	Kaplan Tielemann Krumer aus Wörsdorf
1564	Diener und Kaplan Adamus Fueß aus Höhn
um 1566	Thilmann
1566	Vikar Herr Gerhard
1570	Pastor Erasmus Moen (lutherisch, ab 1578 reformiert)
1604	Pastor Johann Schlaff , Schwiegersohn des Erasmus Moen (reformiert)
vor 1611 – 1613	Valentin Schurkman (reformiert)
1613 – 1631	Johann Ziler aus Neukirch (reformiert)

Rekatholisierung – Der 30-jährige Krieg erreicht den Westerwald

25.5.1631	P. Neuber nimmt von der Pfarrei Besitz
1631 – 1632	Laurentius Strohmenger aus Aschaffenburg; 1638 Pfarrer in Salz
1632 – 1633	Franz Dithenius aus Sittard im Herzogtum Jülich; flüchtet 1633 in die Heimat
1633 – 1637	Reinerus Uphoff , soll Höhn und Rotzenhahn betreuen, wegen des Krieges ist dies jedoch nahezu unmöglich, so dass er 1637 „ <i>resigniert</i> “.

Kein Priester in Rotenhain

ab 1647	P. Johann Kranenfuß , Zisterzienser aus Marienstatt und Pfarrer in Höhn, wird auf Bitte Kirchenvorstands Pfarrverwalter
1648 - 1653	Petrus Besch
1654	P. Paschalis Robbelrath , Franziskaner von Hachenburg; Pfarrverwalter (Beginn der Kirchenbücher)
1655 – 1659	P. Johann Kaspar Plüger , zugleich Pfarrer in Höhn, später Abt in Marienstatt

1659	P. Carolus Lemmerstorf , Franziskaner aus Hachenburg; Pfarrverwalter
1660 – 1698	Johannes Vogt aus Dorsten in Westfalen
1698 – 1707	Johann Friedrich Eckert von Mengerskirchen
1707 – 1738	Christoph Lanio aus Hadamar, + 1741 in Rotzenhahn; seine völlig abgenutzte Grabplatte aus Marmor findet sich im Mittelgang der Kirche
1739 – 1759	Johann Georg Eberlein aus Bamberg
1759 – 1765	Johannes Lotz aus Ellar
1765 – 1770	Johann Mauritius Hungrighausen aus Hadamar
1770	Florentius Thüringer ; Pfarrverwalter
1770 – 1780	R. D. Paulus Egenolf aus Offheim
1780 – 1787	Anton Schnack aus Germersheim (Pfalz)
1787	P. Sebastian Horn , Vikar in Höhn; Pfarrverwalter
1787 – 1797	P. Petrus Florentius Pistor aus Ellar, Jesuit
1797	P. Peter Thaddaeus aus dem Hachenburger Kloster; Pfarrverwalter
1797 – 1799	P. Ansbertus Abel aus Oberhadamar
1799	Anton Schmitt aus Ellar; Pfarrverwalter
1799 – 1808	Jacob Schoth aus Steinbach bei Hadamar
1808	Johann Schulde aus Winkels; Pfarrverwalter
1809 – 1814	Johannes Stähler aus Ellar
1814 – 1826	Philipp Theodor Carl Wollweber aus Rennerod
1826 – 1840	Philipp Mähler aus Hillscheid
1840	Ph(ilipp) Melchior aus Wellmich; Pfarrverwalter
1842 – 1850	Konrad Dausener
1851 – 1865	Bernhard Goerner aus Kidrich
1865 – 1887	Peter Josef Jung
1886 – 1887	Verdelmann ; Hilfsseelsorger
1887 – 1897	Christian Schneider aus Girod
1897	Wilhelm Metz aus Obertiefenbach; Pfarrverwalter
1897 – 1936	Christian Pfeil aus Siershahn
1937 – 1945	Johann Gläßer aus Salz
1946 – 1957	Otto Reuter aus Wiesbaden, begraben auf dem Friedhof Rotenhain
1957 – 1959	Georg Szcepanski aus Tilsit; begraben auf dem Friedhof Rotenhain
1959 – 1965	Franz Neuberger , begraben auf dem Friedhof Rotenhain
1965	Erhard Diemer , Pfarrverwalter
1966 – 1970	P. Franz Koppel
1970 – 1981	Georg Löhr aus Hachenburg; begraben auf dem Friedhof Rotenhain
1981 – 2001	Engelbert Held aus Dreisbach; begraben auf dem Friedhof Rotenhain
2001	Hans Meyer ; letzter Pfarrer der Pfarrei St. Martin Rotenhain
2001 – 2007	Rainer Sarholz ; Pfarrverwalter (Pastoraler Raum Westerburg)
2002 – 2007	P. Ludwig M. Lipp ; Priesterlicher Mitarbeiter, wohnhaft in Rotenhain
2007 – 2008	Kaplan Klaus Nebel ; Pfarrverwalter
2008	Heinz-Walter Barthenheier ; Pfarrverwalter
2008 – 2015	Stefan Schneider ; Priesterlicher Mitarbeiter, wohnhaft in Rotenhain
2008 – 2015	Ralf Hufsky ; Pfarrverwalter
31.12.2015	Aufhebung der Pfarrei